## ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

## El animal más peligroso de España

La aracnofobia es uno de los miedos irracionales más comunes del mundo. Se trata del rechazo a cualquier especie de araña por la repulsión que produce o el terror de imaginar su ataque. Existen especies de este tipo de artrópodo que son muy peligrosas para el ser humano ya que su mordedura puede causar la muerte. España posee uno de los arácnidos más peligrosos del mundo que causa el terror de sus habitantes, la violinista.

Pertenece a la familia *sicariidae* por lo que este pequeño ser **suele habitar y esconderse en grietas**, **piedras y lugares cuyo acceso es complejo**. Esta característica es beneficiosa para los humanos ya que disminuyen considerablemente la posibilidad de sufrir una mordedura de una de las arañas más peligrosas del mundo. Aún así, ha habido ocasiones llamativas en el territorio español. El último caso significativo sucedió en 2021, año en el que **un turista galés perdió dos dedos en Ibiza** por la necrosis que le generó la mordedura del artrópodo en la mano.



Mano del homb ...

